

Belgrano Rugby Club continúa trabajando para el regreso de las actividades deportivas



La situación que atravesamos en la provincia con la vuelta de los deportes es alentadora, y este entusiasmo lo tienen los distintos clubes de San Rafael, que no bajan los brazos y con esfuerzo realizan las cosas lo mejor posible para el reinicio de las actividades.

Una de las grandes instituciones que tiene San Rafael es Belgrano Rugby Club, que cuenta con un gran número de deportistas tanto en rugby como en hockey, y ante esto la institución, ubicada en Tulio Angrimán S/N, busca regresar lo antes posible con las prevenciones.

Sobre la actualidad del club habló con Diario San Rafael su vicepresidente Jorge Alberto Arenas, quien comentó: "En este momento que estamos viviendo por la pandemia del coronavirus, como todo deporte el rugby está suspendido y hemos recibido de parte de la Unión Rugby de Cuyo un protocolo para ir preparándonos para la apertura del mismo. En este protocolo nos exigen que tengamos un referente del Covid-19, el cual tiene que manejar el regreso a casa de cada uno, tenemos que mantener en óptimas condiciones tanto limpieza como sanidad, sumando el distanciamiento correspondiente dentro de la institución".



Además puntualizó: "El club lo estamos manteniendo muy bien, para que en el momento de recibir a todos estemos en condiciones óptimas de poder empezar a hacerlo".



La otra actividad que espera una resolución es el hockey

El dirigente se refirió a cómo manejan las actividades en época de cuarentena: "En rugby, tanto plantel superior, Juveniles y Cadetes están realizando trabajos online a diario con sus profesores y técnicos para mantenerse físicamente bien, agregando diferentes actividades para lo técnico, así están a tono. Con respecto a los más chicos, se trabaja con un sistema semanal, como está ocurriendo en las escuelas, para que no estén aburridos, y son entregados a los padres para que interactúen con ellos".

"Lo mismo sucede en el hockey, se hacen capacitaciones online junto con los entrenadores y profesores, que en ambos deportes asumen este problema que acontece mundialmente y siguen poniendo el hombro en el club y en los deportistas", destacó.

En lo que respecta a la drigencia, destacó: "Nosotros, por parte de los directivos del club, también estamos teniendo una reunión semanal mediante una plataforma digital. De esta forma mantenemos todo lo que nos pide la Unión de Rugby de Cuyo, sumando la importancia que le damos a nuestros socios para tenerlos al tanto de cómo avanza todo y esperar la apertura para que se retomen nuevamente las actividades".

También se refirió a cómo están haciendo para solventar los gastos que demanda una institución: "En cuanto a las distintas actividades para llevar este momento que se nos ha



hecho muy difícil, logramos hacer la cobranza de cuotas bajo un sistema online y realizamos eventos para recaudar fondos".

"Primero una pollada organizada por veteranos del club, como Adrián Poblete, mientras que para el 25 de Mayo el plantel superior organizó la venta de locro en el country del club, ubicado en Avenida de Trabajo y Derqui, para de esta forma seguir recaudando fondos para pagarles a los entrenadores y obras como la habilitación de este country para el entrenamiento".

Finalmente dijo: "El balance de lo realizado fue muy bueno y nos mantiene activos para continuar trabajando de esta manera. También destaco que de esta venta de porciones de locro, donamos para el merendero "Sueñitos" de la Isla del Río Diamante, siendo una obra de caridad que ayuda a la comunidad en este presente, agregando que también estamos juntando ropa, alimentos".